

LYNXTER



Technocité – Atelier 4, 9 Rue Pierre
Georges Latecoere
9 Rue Pierre Georges Latecoère
64100 BAYONNE
France
Telefon: +33 (0)5 64 11 11 21
Fax:
Website: www.lynxter.fr

Kategorie: Hersteller
Aktivitäten:
Märkte:
Region: Nouvelle-Aquitaine
Mitglied seit: 2019

Lynxter, est une entreprise française fondée en 2016 qui conçoit des machines-outils de fabrication additive orientées 4.0. Lynxter repousse les limites de l'impression 3D avec son imprimante polyvalente et performante, la S600D, capable d'imprimer une large gamme de matériaux aux procédés différents : filaments, liquides, pâtes. Une machine ouverte (matériaux, outils et logiciels) dédiée à la performance industrielle et à la fiabilité, au sein d'un écosystème qualitatif dynamique. L'expertise des services d'accompagnement et de développement que propose l'entreprise permet au plus grand nombre d'accéder à un savoir-faire de pointe et de bénéficier d'une expérience utilisateur optimale.

"Lynxter, a French company founded in 2016, designs and builds industry 4.0 additive manufacturing machine tools. Lynxter is pushing the limits of 3D printing with its powerful and versatile 3D printer, the S600D. The S600D is capable of printing a wide range of materials with different processes: filaments, liquids and pastes. It is an open machine (material, toolheads and software) designed for industrial use and offers high performance and reliability within a dynamic and quality ecosystem. The expertise of Lynxter's support and development services allows wide access to cutting edge know-how and ensures an optimal user experience. "